

Gran éxito de la jornada de videojuegos La Vila GAME Party 2023 con más de 150 jóvenes participantes

La iniciativa promovida por el Ayuntamiento de la Vila Joiosa para fomentar el ocio alternativo entre la juventud permitió al público asistente disfrutar de forma totalmente gratuita de consolas de última generación, simuladores de conducción y realidad virtual en la Casa de la Juventud

Gran éxito el cosechado por la primera edición de La Vila GAME Party 2023 en la Casa de la Joventut de la Vila Joiosa. La iniciativa juvenil propuesta por el Ayuntamiento de la Vila Joiosa para fomentar el ocio alternativo entre la juventud reunió a más de 150 niños, niñas y adolescentes el pasado viernes en una jornada lúdica que contó con las últimas novedades del sector de los videojuegos. Simuladores de conducción, realidad virtual, consolas retro y de última generación... Eran muchos los atractivos que esta jornada juvenil organizada por el Ayuntamiento ha dispuesto para su público objetivo, la juventud vilera. “El acceso a la Casa de la Joventut era libre hasta completar el aforo y durante las 6 horas que ha durado el evento ha sido continuo el flujo de jóvenes participantes en esta actividad gratuita organizado por la concejalía de Juventud del Ayuntamiento de la Vila Joiosa”, dice Agustín Muñoz, concejal de Juventud de la Vila Joiosa. “Es un evento que gusta a la juventud, ya que están en edad de frecuentar este mundo de los videojuegos, y por eso hemos puesto en marcha esta jornada `gamer' para acercar esa pasión al público más joven de la Vila Joiosa”, explica el edil. Añade Muñoz que, aunque se tratase de una iniciativa juvenil de ocio alternativo, “este tipo de eventos despierta la atención de los adultos que acompañan a su hijos e hijas a disfrutar de esta jornada de videojuegos, fomentando la relación paterna y materna en torno a un tema común para mayores y menores, algo de lo que nos encontramos muy orgullosos desde la concejalía.” La Vila GAME Party 2023 contó con diferentes zonas habilitadas para `gamers', divididas en Zona Gaming , Zona Mobile, Zona simuladores, Zona VR y zona de torneos. El evento contó con televisores QLED 4K para disfrutar la experiencia con la mayor definición y con las consolas de última generación PS5 y Xbox Serie X. La organización dispuso también de un espacio de juego para el formato portátil para jugadores y jugadoras que quisieron traer su

consola personal o disfrutar de los juegos en su Smartphone. Desde el Ayuntamiento de la Vila Joiosa, ante el éxito de asistencia, ya se estudia en dar continuidad a este evento con una segunda edición. “Queremos seguir ofreciendo opciones alternativas de ocio para el público juvenil de la localidad. Es una edad difícil en la que surgen muchos cambios en su vida, tanto académica como social, y en los que este tipo de diversión supone compartir experiencias positivas con amigos y amigas en un entorno sano de diversión”, explica Andreu Verdú, alcalde de la Vila Joiosa. “Desde el Ayuntamiento de la Vila Joiosa estamos encantados con la acogida de la iniciativa en su primera edición y por eso queremos seguir mejorando nuestra propuesta con la celebración de futuras ediciones de La Vila GAME Party, entre otras muchas actividades juveniles previstas desde la concejalía de Juventud para el público joven de la Vila Joiosa”, concluye el alcalde Andreu Verdú.

Noticia publicada el 13 de Febrero de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Juventud.

